



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

27 ABRIL - 1 MAYO 2020

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y
ASISTENCIA PARA EL FORTALECIMIENTO
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Institución Nacional de
Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo



Institución Nacional de Derechos Humanos de Uruguay

- Ante la situación de emergencia que se encuentra viviendo el país, la INDDHH realiza consultas y reuniones virtuales para detectar situaciones de vulneración de derechos humanos y fortalecer el trabajo realizado en red en los Departamentos del Interior del país.

Defensoría del Pueblo de Perú - La Defensoría de Perú solicitó a la Asociación de Bancos de Perú realizar las coordinaciones pertinentes para que las entidades bancarias amplíen sus horarios de atención y así evitar aglomeraciones en medio del Estado de Emergencia y de las medidas implementadas de distanciamientos social.



**Defensoría
del Pueblo**



Comisionado Nacional de los Derechos Humanos de Honduras

- El CONADEH presentó un Plan de Acción para dar respuesta a condiciones básicas de vida de la población vulnerable que aún no ha sido atendida por el esfuerzo gubernamental, en el contexto del COVID - 19 y el Dengue. La Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Honduras ya expresó su apoyo al Plan.

Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile - Defensoría del Pueblo de Bolivia - El INDH de Chile se comunicó con el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile y coordinó con la Defensoría del Pueblo de Bolivia la repatriación y ayuda humanitaria de más de 500 bolivianos ante crisis sanitaria por Covid-19.



DEFENSORÍA DEL PUEBLO
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA



Procurador de los Derechos Humanos de Guatemala - El Procurador Jordan Rodas Andrade recomendó al Congreso de Guatemala aprobar con urgencia nacional la Ley que garantiza el acceso a servicios básicos de agua, luz, teléfono e internet a las familias vulnerables ante la emergencia por pandemia Covid-19.

Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos de El Salvador - El Procurador, Apolonio Tobar, solicitó al Fiscal General de la República realizar una investigación por el aumento de los homicidios ocurridos en el país, especialmente aquellos ocasionados durante la emergencia nacional generada por la pandemia del Covid-19, y llamó al Presidente de la República a ceñirse a la Constitución.





Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

– El Relator Especial sobre Promoción de la Verdad, la Justicia, la Reparación y las Garantías de No Repetición, emitió una nota informativa para que las medidas de protección en cárceles superpobladas no conduzcan a impunidad de personas condenadas por graves violaciones de los derechos humanos, crímenes de lesa humanidad, genocidio o crímenes de guerra.

Comisión Económica para América Latina y el

Caribe – La Secretaria Ejecutiva de la CEPAL, Alicia Bárcena, alertó sobre los aumentos de las amenazas a la seguridad de muchas mujeres y niñas que sufren violencia en sus hogares, que provoca la actual situación de confinamiento, y evidencia las altas desigualdades que persisten en nuestra región.



NACIONES UNIDAS

CEPAL



Asociación de Defensoras y Defensores del Pueblo de la República Argentina

– A raíz de los numerosos reclamos recibidos en todo el país, ADPRA solicitó a diferentes órganos nacionales como el Ministerio de Salud de la Nación, el Ente Nacional de Comunicaciones, la Administración Nacional de Seguridad Social y la Corte Suprema de Justicia de la Nación, distintas medidas para abordar las problemáticas actuales.